



NOTA DE PRENSA
Madrid, 21 de Septiembre de 2010
2 Páginas

Alumnos procedentes de Portugal y Angola

REPSOL RECIBIRÁ A ESTUDIANTES EN PRÁCTICAS DEL INSTITUTO PIAGET

-
- El acuerdo tiene como objetivo facilitar el desarrollo de prácticas curriculares en las áreas de especialidad específicas de la industria petrolera.
-
- Las prácticas, que se realizarán en instalaciones de la compañía, se dirigen a alumnos del Instituto Piaget de Portugal y de Angola.
-
- El protocolo prevé también la posibilidad de intercambio de personal técnico e investigador con personal docente entre Repsol y el prestigioso centro educativo portugués.
-

Repsol y el Instituto Piaget firmaron ayer un Protocolo de Cooperación, para facilitar el desarrollo de prácticas curriculares a estudiantes de licenciaturas especializadas en la industria petrolera.

El acuerdo se dirige a estudiantes del Instituto Piaget de Portugal y de su sección en Angola, que realizarán sus prácticas en instalaciones del grupo Repsol. Abarca las áreas de especialidad de prospección, exploración, almacenamiento, transporte, refinado y petroquímica,

El Protocolo prevé también la posibilidad del intercambio de personal docente, técnico e investigador, entre Repsol y este centro educativo.

El Director Ejecutivo de Química de Repsol, Jesús Guinea Rodríguez, el Presidente del Instituto Piaget, Dr. Luís Manuel Cardoso, y el Presidente de la Asociación Instituto Piaget de Angola, Dr. António Oliveira Cruz, firmaron el acuerdo en un acto que tuvo lugar en la Sede Corporativa de Repsol en Madrid.



Instituto Piaget

El Instituto Piaget es una prestigiosa institución educativa constituida en Portugal en 1979. Entre otras licenciaturas, imparte una especializada en Ingeniería Petrolera, la primera de este tipo en Portugal. La proximidad de instalaciones tecnológicas de este ámbito, incluida la que Repsol posee en Sines, hace posible una interacción estratégica entre la educación y la industria.

La Universidad Jean Piaget de Angola se creó en 1998 gracias al acuerdo del Ministerio de Educación y Cultura de la República de Angola y el Instituto Piaget de Portugal. En la actualidad, imparte la licenciatura de Ingeniería Civil, Electrónica y las Ciencias del Petróleo, entre otros estudios superiores.



De izquierda a derecha: Antonio Oliveira Cruz, Jesús Guinea Rodríguez y Luis Manuel Cardoso